

L'alimentation en électricité est rétablie sur la quasi-totalité de la zone de desserte

SION, LE 18 AVRIL 2025 – DERNIER POINT DE SITUATION (17H00)

La situation dans la plupart des zones touchées s'est nettement améliorée. Les équipes de OIKEN ont pu accéder à plusieurs endroits afin de procéder aux réparations nécessaires et rétablir l'alimentation électrique. Des solutions provisoires sont mises en place dans le Val d'Hérens pour fournir de l'électricité dans des zones isolées.

Val d'Anniviers :

L'approvisionnement en électricité dans le Val d'Anniviers reste stable depuis hier soir. Les réparations provisoires permettent d'assurer la sécurité d'approvisionnement dans les villages de la commune d'Anniviers. Les équipes de OIKEN travaillent encore à rétablir les équipements endommagés. Toutefois aucune redondance ne peut être assurée en raison de la liaison haute tension 65 kV pour le moment encore indisponible.

Val d'Hérens :

La situation reste identique. L'alimentation a pu être rétablie dans le Val d'Hérens, à l'exception des hameaux de Lannaz et Chemeuille. Pour Lannaz, une solution provisoire avec un groupe électrogène sera mise en place en fin de journée.

Dans le Val des Dix, une solution provisoire sera également mise en place dans la soirée pour alimenter la zone de Pralong et environs.

Autres régions :

De manière générale la situation s'est améliorée et restera stable. OIKEN poursuivra ses interventions sur le terrain durant le week-end et les prochains jours afin de rétablir le courant auprès de quelques clients encore sans électricité.

Appel à la prudence

Avec le début du week-end de Pâques et des vacances, nous invitons les propriétaires et locataires d'appartements et chalets à être vigilant.

Nous recommandons la plus grande prudence et d'éviter de s'approcher d'installations électriques endommagées. Il est recommandé de contacter les services de OIKEN au numéro +41 27 617 3000 afin de signaler le lieu de l'incident.

Notes pour les rédactions**Contact pour la presse**

François Fellay

Directeur général de OIKEN

francois.fellay@oiken.ch

079 818 96 11

A propos de OIKEN

Avec plus de 760 millions de kWh d'électricité ainsi que 900 millions de kWh de chaleur distribués annuellement, OIKEN est le plus grand distributeur valaisan d'énergie. OIKEN dessert 24 communes réparties entre Salquenen et Vétroz. Par mandats, OIKEN assume également la gestion d'aménagements hydroélectriques, l'alimentation en eau potable, l'éclairage public, les prestations et services multimédia et les installations électriques. OIKEN et ses plus de 550 collaborateurs ainsi que ses 180'000 clients activent l'avenir.

www.oiken.ch